

Ana María Zubiaga Imaz, doña Antonia Martín San Pablo Herranz, doña Concepción González Rodríguez, doña Consuelo García Cuesta y doña María Enriqueta López Balenzategui, y estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Juan Simón Vicente, doña María Robles Pazos y doña Carmen Fernández Arias contra la Resolución de la Junta de Retribuciones y de Tasas del Ministerio de Obras Públicas de veintiséis de noviembre de mil novecientos sesenta y seis y contra la Instrucción de diez de mayo de mil novecientos sesenta y seis, que anulamos y dejamos sin efecto, mandamos que se equiparen económicamente y sin desigualdad alguna a los funcionarios de los Cuerpos General Técnico y Técnico-Administrativo, a extinguir, procedentes ambos de la antigua Escala Técnica-Administrativa de aquel Ministerio; sin hacer declaraciones sobre costas.»

Y este Ministerio, aceptando en su integridad el preinserto fallo, ha dispuesto sea cumplido en sus propios términos.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 12 de febrero de 1968.

SILVA

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Ministerio.

ORDEN de 12 de febrero de 1968 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo número 3.323

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 3.323, promovido por el Ayuntamiento de Valencia contra Resolución de la Dirección General de Obras Hidráulicas de 24 de octubre de 1966, que desestimó el recurso de alzada interpuesto contra acuerdo de la Comisaría de Aguas del Júcar de 24 de abril de 1965, que decretó la prosecución del expediente de concesión de aguas de la Albufera de Valencia, la Sala Tercera del Tribunal Supremo de Justicia ha dictado sentencia en 18 de enero de 1968, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que estimando la alegación de inadmisibilidad formulada por el Abogado del Estado, debemos declarar y declaramos igualmente la del recurso mismo, interpuesto por la representación procesal del Ayuntamiento de Valencia contra la Resolución de la Dirección General de Obras Hidráulicas de veinticuatro de octubre de mil novecientos sesenta y seis, que desestimó en alzada el formulado contra la de la Comisaría de Aguas del Júcar de veinticuatro de abril de mil novecientos sesenta y cinco, referentes a solicitud de concesión de aguas, absteniéndonos de conocer del fondo del asunto; todo ello sin hacer expresa condena de costas.»

Y este Ministerio, aceptando en su integridad el preinserto fallo, ha dispuesto sea cumplido en sus propios términos.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 12 de febrero de 1968.

SILVA

Ilmo. Sr. Director general de Obras Hidráulicas.

ORDEN de 12 de febrero de 1968 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo número 4.687

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 4.687, promovido por doña María Rodríguez Batiste contra resolución de este Ministerio de 30 de noviembre de 1966, que aprobó el proyecto de delimitación de la zona de servicio del puerto pesquero de Almería, y contra la de 15 de marzo de 1967, confirmatoria de la anterior, la Sala Tercera del Tribunal Supremo de Justicia ha dictado sentencia en 19 de diciembre de 1967, cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que estimando la alegación de inadmisibilidad alegada por el Abogado del Estado del recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación procesal de doña María Rodríguez Batiste contra las Ordenes del Ministerio de Obras Públicas de 30 de noviembre de 1966 y de 15 de marzo de 1967, por las que, respectivamente, se aprobó el proyecto de delimitación de la zona de servicio del puerto pesquero de Almería y fué confirmada la anterior al resolverse recurso de reposición, debemos declarar como lo declaramos inadmisibles dicho recurso, por lo que nos abstenemos de entrar en la cuestión básica en el mismo planteada; sin hacer expresa imposición de costas.»

Y este Ministerio, aceptando en su integridad el preinserto fallo, ha dispuesto sea cumplido en sus propios términos.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 12 de febrero de 1968.

SILVA

Ilmo. Sr. Director general de Puertos y Señales Marítimas.

RESOLUCION de la Dirección General de Obras Hidráulicas por la que se hace público haber sido adjudicado el concurso del «Proyecto definitivo para la instalación de una planta potabilizadora de agua del mar» en Las Palmas.

En el expediente del concurso para la instalación de una planta potabilizadora de agua del mar en Las Palmas (Canarias), por Orden ministerial de 17 de noviembre de 1967 y acuerdo del Consejo de Ministros de 15 de diciembre de 1967 se ha resuelto:

1.º Aprobar la documentación técnica del proyecto definitivo para la instalación de una planta potabilizadora de agua del mar en Las Palmas, así como las modificaciones y condiciones establecidas entre la Administración y el concursante, al amparo de las facultades que otorgan los pliegos de condiciones y bases aprobados para el concurso, mediante los que se origina un presupuesto total de ejecución por contrata de 512.556.900,00 pesetas.

2.º Adjudicar el concurso celebrado el 18 de diciembre de 1965 a la Empresa mixta hispano-holandesa «Werkspoor, N. V.», y «Nava-Stork-Werkspoor, S. A.», según proyecto y condiciones que se aprueban en el apartado anterior, siendo el coeficiente de adjudicación la unidad.

3.º El plazo de ejecución de las obras será de veinte meses para la puesta en servicio de las instalaciones capaces de producir 10.000 metros cúbicos de agua diarios y de veintitrés meses para finalizar la totalidad de las instalaciones, contados ambos plazos a partir de la fecha de adjudicación definitiva.

4.º El porcentaje de conversión en divisas para pago de elementos de producción extranjera, que según la oferta del concursante era del 50 por 100, queda reducido al 26,79 por 100, como consecuencia del mayor número de elementos de la instalación a construir en España.

5.º Para la formalización del contrato, «Werkspoor, N. V.», y «Naval Stork-Werkspoor, S. A.», deberán confeccionar un solo documento, redactado en forma de proyecto, con sujeción a las normas preceptivas, en el que se recojan los distintos antecedentes que definen las obras a ejecutar, sus condiciones y presupuesto.

6.º El régimen económico de financiación, al amparo del Decreto 1908/1964, de 18 de junio, será el siguiente:

Subvención del Estado, 50 por 100 de 372.856.900 ...	186.278.450
Anticipo a favor del Ayuntamiento de Las Palmas, reintegrable en 20 anualidades iguales a partir de la fecha de entrega de la planta 50 por 100 de 372.856.900	186.278.450
Anticipo a favor del Ayuntamiento de Las Palmas, reintegrable en 20 anualidades iguales a partir de la fecha de entrega de la planta	140.000.000
Total	512.556.900

7.º Autorizar el gasto de dicho importe en las siguientes anualidades:

1967	630.911,70
1968	14.369.088,30
1969	50.000.000,00
1970	190.000.000,00
1971	257.556.900,00
Total	512.556.900,00

Lo que se comunica a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.
Madrid, 15 de diciembre de 1967.—El Director general, por delegación, el Jefe de Contratación y Asuntos Generales, Juan Jesús Torán.

Sr. Ingeniero Director del Servicio Hidráulico de Las Palmas.

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Carreteras de Segovia por la que se señalan fechas para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas que se citan afectadas en el expediente de expropiación forzosa, incoado con motivo de las obras de «Ensanche y mejora del firme entre los puntos kilométricos 62,400 al 72,617 y 76,568 al 95,600 de la C. N. 603, de San Rafael a Segovia. Término municipal de Hontoria.

Habiendo transcurrido los plazos hábiles fijados por la Ley de Expropiación Forzosa para la información pública correspondiente y examinadas las reclamaciones que durante ella tuvieron lugar, esta Jefatura, de acuerdo con el artículo 52 de la Ley antes mencionada, ha señalado el lugar, días y horas que a continuación se mencionan para proceder al levantamiento de las actas previas a la ocupación de las fincas afectadas. Segovia, 12 de febrero de 1968.—El Ingeniero Jefe.—1.221-E.